

Fachschaftsratsitzung

Protokoll: Jupp

20.11.2013

Beginn: 16:15 Uhr

Anwesende: Jupp, Alex, Sven, Arkadius, Roman, Basti, Benni, Jo, Yannick, Jannis, Suän, Pascal, Anne, Malte, Nina, Birte

TOP

1 Termine

- 27.11.13 - nächste FSR-Sitzung: 16 Uhr c.t.
- 18.12.13 - nächster FakRat
- 15.1.14 - QVA: 14Uhr s.t.

2 Beschlusskontrolle

- Hat sich ein Finanzier um die SEPA-Umstellung gekümmert?
- NAG-Liste liegt aus
- Plexiglasscheibe kommt demnächst
- Studiraum Schließzeiten hängen aus

3 Post

- Post von der Sparkasse

4 Gremien/FSVK

FSVK

- Finanzseminar hat stattgefunden
- Vorstellung der bsz-Redakteure
- Info-Abend der AfD wird stattfinden
- Optionalbereichs VA sollen von allen Fakultäten angeboten werden
- für weiteres siehe Rundbrief

5 Finanzen

- nichts wichtiges

6 Zielsetzung

- Wie ist der Stand der Dinge?
- WeihFei - Orga: Daniel - Termin 18.12.
- Wichteln - Orga: Arkadius - Schrottwichteln
- Nikolausaktion - Orga: Nina - Plakat ist in Arbeit, Profs bekommen auch Nikoläuse
- ESE-Helfergrillen - Orga: Arkadius - Termin Fr. 30.11.
- SMP (ständig) - Orga: Fanny - nä: 14.12., Eier sind übrig, Dienstag gibts Waffeln
- Semesterabschlussfete - Orga: Jupp - Termin wird nach den WEihnachtsferien gefunden
- Party - Orga: hat sich keiner drum gekümmert
- Neujahrempfang Übergabe - Orga: Arkadius - es kam noch keine Anfrage
- EPII WeihFei - Orga: Arkadius - Kontaktaufnahme steht aus
- NAG - Orga: Arkadius - Liste geht rum
- VV-Vorbereitung - Orga: Malte - Organisation ab März
- TdoT - Orga: Fanny, Malte; Lehrling: Basti - 4.4.
- TdoT-Schülerlabor - Orga: Fanny - parallel zum anderen TdoT
- Fotos - Orga: Jupp - möglichst schnell
- T-Shirts - Orga: Birte - Interessentenliste soll rumgehen, Farben rot, blau , schwarz

7 WeihFei

- Orgas sollen sich zusammensetzen
- Thimo fragen ob er Anlage mitbringt
- Einkauf wird demnächst getätigt

8 Fachschafts-TdoT

- Fachschaften sollen einen zentralen TdoT machen
- Werbung für FS und FS-Räte
- Arkadius sammelt weiter Informationen

9 Hörsaallautstärke

- Problem, dass es extrem laut im Hörsaal ist
- Kommunikation der Studies in der Vorlesung ist zu laut

10 Tanzabend

- Yannick möchte den Studiraum als Tanzraum umgestalten
- Bedingung: es werden keine Leute gestört und Whitboards verrückt
- Abstimmung: mit 3 Enthaltungen angenommen

11 FinanzWE

- Jannis trägt Infos vom Finanzwochenende vor
- siehe FSVK-Infomail
- Termin VV: Donnerstag, 9.1.14, 14 Uhr StudiRaum
- AK Satzungsänderung: Roman, Jannis, Fanny, Nina, Jupp, Malte, Arkadius, Daniel?

12 ZaPF

Punkt

- wird auf nächste Woche vertagt

13 Erstifahrt

- Roman berichtet über die gelungene Erstifahrt

A Verschiedenes

- Dr. Meyer sucht Praktikumsbetreuer, Termin Mo, Di, Do, Fr 14 bis 18 Uhr
- Dieter Hildebrandt
- I lost the game!

B Newsletter/Kasten/Tafeln/Aufräumen

- Vorlage für Newsletter wurde noch nicht erstellt

C Fete/Getränke

- FS TU Dortmund fragt nach Kooperation bzgl. Party

D Grün-/Braunzeugs

- wird demnächst um einen Weihnachtsbaum erweitert

Ende: 18:20 Uhr